

Le Sommet de la CELAC s'ouvre aujourd'hui en République Dominicaine



Saint-Domingue, 24 janvier (RHC)- Le 5e Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens se tient à partir d'aujourd'hui dans la localité dominicaine de Bávaro avec la participation de plus d'une dizaine de présidents et de deux premiers ministres après la rencontre des ministres des affaires étrangères.

Le ministère dominicain des affaires étrangères a également fait état de la participation de 3 vice-présidents et de 30 ministres des affaires étrangères des pays de ce bloc ainsi que de représentants d'organismes régionaux et extra-régionaux.

Demain seront soumis à la considération des chefs d'État et de gouvernement la déclaration politique et 20 déclarations spéciales qui comprennent des thèmes concernant la nécessité de mettre fin au blocus économique, financier et commercial des États-Unis contre Cuba, la sécurité alimentaire, la migration et le problème mondial de la drogue.

Parmi les thèmes figurent aussi le désarmement nucléaire, l'égalité de genre, l'accession des femmes au pouvoir, le financement pour le développement, la restitution à Cuba du territoire qu'occupe illégalement

la base navale des États-Unis à Guantanamo et les langues indiennes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/119393-le-sommet-de-la-celac-souvre-aujourd'hui-en-republique-dominicaine>



Radio Habana Cuba